



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:49

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 12 de Noviembre de 2004.

### Programas de Opinión de Radio

Emisora: Radio Corporación

Programa: En caliente

Conduce: Milo Gadea

Invitado: Leonel Teller

Tema: Denuncia de delitos electorales

Teller celebró el profesionalismo y objetividad de El Nuevo Diario y Bolsa de Noticias, respecto a la noticia de delitos electorales cometidos por el Presidente Enrique Bolaños, en las elecciones recién pasadas y lamentó que La Prensa quiera hacer una cortina de humo para taparlos.

Comentó que a él le ofrecieron dos cargos en el APRE, para que no se fuera, uno en el gabinete y otro de asesor, pero como él tiene dignidad le dijo a Miguel López que le dijera al Presidente que gracias por nada, "porque yo no me había metido en esto, ni por puesto, ni por prebendas, ni por dinero".

### NOTICIAS DE TV

+El Presidente del CSE, Roberto Rivas, se reunió con el Cardenal Miguel Obando y le entregó una carta donde le informa sobre el proceso electoral. Rivas dijo que le enviaron copia de dicha carta a los Obispos y al Nuncio Apostólico, ésto debido a los artículos que salieron en los diarios y medios de comunicación. En relación a las declaraciones del Obispo de Granada, señaló que el CSE está anuente para darle cualquier información o aclaración que solicite. Por su parte el Cardenal Obando señaló que platicará con el Obispo para ver si esa fue su opinión personal o si se trató de un malentendido. El Cardenal señaló que cada Obispo tiene su propia jurisdicción. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**

+La diputada María Eugenia Sequeira dijo que si en la reunión que tendrá el mañana (Sábado) el PLC no se hace un análisis profundo y real de la situación actual del partido, se quedará en lo mismo, si las autoridades nacionales pretenden solo llegar a oír lo que quieren, entonces creo que estaríamos perdiendo el tiempo y sobre todo le estaríamos dando desde ya la victoria al FSLN. Por su parte la diputada Yamileth Bonilla dijo que de la reunión de mañana se debe sacar un pronunciamiento serio, responsable, no solamente a los 600 mil que votaron en la casilla uno, sino que a los que no votaron y también a los que votaron en otras. Bonilla hizo un llamado a la reunificación de las fuerzas democráticas.+

+El diputado Miguel López considera que los resultados de las elecciones y la derrota del PLC, fue producto del pacto liberosandinista. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Las diputada Yamileth Bonilla informó que se le negó el permiso que solicitó para visitar a Arnoldo Alemán, probablemente hasta la próxima semana se le otorgue dicho permiso. Bonilla dijo que su visita será para saber cómo está la salud del Dr. Alemán, pero al ser éste un político no se puede obviar el hablar de política, sobre todo de los recientes resultados electorales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Rafael Córdoba, ex candidato a la vicealcaldía de Managua por el APRE, dijo que el FSLN y el PLC están haciendo fiesta con los votos del APRE, no hay un departamento o municipio donde no nos hayamos

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:49

PAG - 2 -

encontrado con manipulaciones de los votos. También dijo que van a poner la queja ante la OEA el día de hoy, porque no nos quieren dar el derecho que nos asiste. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+En la Secretaría del Frente Sandinista se abrió un Libro de Condolencias por el fallecimiento de Jasser Arafat, también le hicieron guardia de honor. Por su parte Charid Toman, de la Comunidad Palestina, agradeció al Frente Sandinista y a la Convergencia por el acto de honor en memoria de Arafat y aseguró que continuarán con la lucha que dejó Arafat. **(Noticiero CDNN, Canal 23)**

+Miguel Mora, Presentador de 100% Noticias, comentó que si algo positivo se va a sacar de la visita de Ronald Rumsfeld, es cuánto va a ganar Nicaragua por contribuir a la seguridad de Estados Unidos, ante cualquier ataque terrorista. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Jueces de Managua expresaron su rechazo al veto presidencial, sobre la Ley de Carrera Judicial y pidieron a los diputados que rechacen dicho veto. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El proyecto de construcción del nuevo edificio de la Asamblea Nacional está previsto a iniciarse el próximo año, con un costo de 1 millón y medio de dólares donados por Taiwán, Finlandia y Dinamarca. **(100% Noticias, Canal 63)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua